

El Programa de Cirugía Fetal es pionero en la provincia de Córdoba y ha desarrollado con éxito las primeras intervenciones quirúrgicas intrauterinas de Córdoba. Desde allí realiza cirugías a pacientes embarazadas cuyos fetos presentan un riesgo inminente de muerte, pero que gracias a la cirugía intrauterina este riesgo disminuye considerablemente y el embarazo puede continuar.

Embarazos gemelares monocoriales

Nuestro equipo de cirugía fetal posee amplia experiencia en el seguimiento y tratamiento de embarazos **gemelares monocoriales complicados**. En estos casos los fetos comparten una única placenta en la que se insertan ambos cordones umbilicales. Debido a la existencia de vasos sanguíneos anormales que conectan los cordones entre sí sobre la superficie placentaria, pueden producirse en estos embarazos una serie de complicaciones que ponen en peligro la vida de ambos fetos. **Gracias a la cirugía fetal la sobrevida para ambos bebés aumenta considerablemente.**

Los procedimientos se realizan ingresando en la cavidad uterina a través de la piel del abdomen materno con un instrumento de 3 mm. de diámetro provisto de una cámara (fetoscopio) y a través del cual se introduce una delgada fibra láser. De esta forma se puede observar la superficie placentaria para buscar los vasos anormales que conectan los dos cordones y cauterizarlos con láser. Esta cirugía se realiza entre las semanas 16 y 26 del embarazo y la evaluación del momento indicado para operar resulta clave para mejorar las chances de sobrevida de los fetos.

Otros procedimientos

El programa realiza además procedimientos eco-guiados como colocación de catéteres de derivación tóraco-amniótica para el derrame pleural fetal y la ablación laser de lesiones tumorales fetales vascularizadas (secuestro broncopulmonar y teratoma sacrocoxígeo).